

Assemblée régionale du Nord Vaudois du 18 septembre

Contrairement à nos habitudes, ce mardi soir, nous nous sommes retrouvés dans une mixité inversée, les proches étaient là, en majorité ! et, les sujets abordés l'ont été prioritairement vus sous l'angle des proches. L'avis des personnes atteintes par la maladie a été très instructif pour tous.

Il est important de pouvoir trouver un endroit où déposer ce qui nous pèse. Malgré la baisse d'énergie et de courage, quand le désespoir gagne du terrain, les proches ici présents voyaient l'importance de garder un objectif, et toujours et encore chercher des pistes.

La médication reste aussi un souci pour les proches. Il a été fait allusion au congrès 2006, consacré aux " Maladies psychiques, rechute et guérison ". Sujet: " Le traitement par les médicaments ", présenté par le professeur Pierre Baumann, de l'unité de biochimie et psychopharmacologie clinique du centre des neurosciences psychiatriques du CHUV, exposé que l'on retrouve en pp. 31-32 des Actes du congrès. Ces actes sont en vente à la Réception du Graap-Fondation tél. 021 647 16 00 ou par email <reception@graap.ch>.

Il reste difficile de faire sa place dans un réseau de soin, d'être entendu, de formuler nos critiques de telles manières qu'elles puissent contribuer à améliorer la situation. Il n'est pas toujours évident de se poser et d'être reconnu comme partenaire avec les équipes soignantes, mais aussi avec les équipes éducatives des foyers.

La Charte des proches que nous travaillons avec la Coraasp, met en évidence ce rôle et cette posture de partenaire. Nous aurons l'occasion d'en reparler le 24 septembre, à 9h, à la Roselière date à laquelle la Coraasp invite tout particulièrement les proches pour avancer avec ces projets.

Prochaine rencontre : le troisième mardi du mois, le 16 octobre à 16h15.